

Tren de EFE fue vandalizado por un grupo en la estación Portales

La máquina debió ser evacuada y retirada de circulación tras el ataque con pintura.

Valentina Marticorena M.
La Estrella de Valparaíso

Un tren de EFE Valparaíso fue vandalizado la tarde del sábado por un grupo de al menos ocho individuos, quienes realizaron rayados en sus vagones mientras se encontraba detenido en la Estación Caleta Portales, obligando a evacuar a los pasajeros y dejando daños avaluados en millones de pesos.

Según información de la empresa, los sujetos también habrían activado de forma irregular los mecanismos de frenado de emergencia, lo que obligó a evacuar el tren y trasladar a los pasajeros en el servicio siguiente. A raíz del ataque, la máquina debió salir de circulación para iniciar su proceso de reparación, lo que afectó directamente la operación del servicio ferro-

3,7

millones de pesos, son las pérdidas ocasionadas, cifra que corresponde a un cálculo preliminar de EFE.

viario regional.

EFE Valparaíso estimó en \$3,7 millones los daños preliminares y repudió el hecho, calificándolo como una "acción irresponsable que perjudica directamente a los usuarios del transporte público regional". La empresa ya presentó una denuncia ante Carabineros y anunció que continuará con las acciones legales correspondientes, entregando además los registros de las cámaras de seguridad que captaron a los autores del hecho.

El testigo del incidente, Carlos Terán, abogado y vecino del sector, presenció el ataque y entregó un detallado testimonio. "Llega el tren de EFE a la estación de Portales. Minutos antes habían llegado estos dos vehículos que se ven estacionados y del cual descendieron aproximadamente ocho o diez sujetos que saltaron las rejas perimetrales, llegando a la estación del metro. Ellos estaban perfectamente coordinados, porque cada uno iba realizando una función distinta. Uno de ellos pintaba lo que era el fondo, otro iba haciendo las siluetas, otro iba rellenando. Estaban perfectamente coordinados, de-



LOS VÁNDALOS ESCAPARON EN ESOS DOS VEHÍCULOS.

ben haber sido uno o dos minutos, no más. Tenían totalmente rayados ambos vagones del metro. Al término de eso, ellos se escapan, huyen del lugar, saltando nuevamente las re-

jas", relató.

Además, Terán añadió que presentará una querrela por el delito de daños.

Desde la 2ª Comisaría de Carabineros de Valparaíso se indicó que los rayados se

produjeron en la Estación Caleta Portales, y que una vez el tren llegó a la Estación Puerto, personal de EFE alertó lo ocurrido. "Al no haber ningún encargado que realizara la denuncia, los funcionarios la hicieron por oficio", precisaron.

EFE Valparaíso informó que ha intensificado sus medidas de seguridad con más personal, mayor cobertura de vigilancia electrónica y una estrecha coordinación con Carabineros. En esa línea, la empresa reiteró su llamado a la comunidad: "Reiteramos el llamado a cuidar los trenes, que son patrimonio de todos, y a denunciar este tipo de acciones vandálicas que indignan, con justa razón, a la comunidad".